



La situation au Liban s'améliorant tout doucement, nous espérons pouvoir reprendre la parution de la revue à intervalles réguliers. C'est en effet au Liban que se publie «*Le Lien*», et c'est de là qu'il est expédié.

Nous rendons grâce au Seigneur:

D'abord les bombardements sont arrêtés depuis des mois.

De plus la vie ordinaire reprend lentement, avec une amélioration sensible dans les secteurs de l'électricité, du téléphone, de la poste.

De ce fait la confiance renaît, la crise financière régresse, les dommages matériels immenses, sont peu à peu réparés, les écoles ont toutes repris leurs cours...

Il y a évidemment encore beaucoup à faire! Le gouvernement fait de son mieux... et les gens espèrent!

* * * * *

C'est dans ce sens que le premier article de ce numéro du «*Lien*» reprend le sujet de la réunion du début mars, à Rome, autour du Saint Père. Nous y avons pris part et nous en publions ici les documents les plus importants.

Dans l'étude de la situation d'après la guerre du Golfe, il a été question du Liban et du problème peut-être plus grave de la Terre Sainte, avec une insistance sur la ville sainte, Jérusalem.

Les décisions prises sont des souhaits impérieux adressés aux puissances qui ont entre leurs mains les moyens d'exécution, et en premier lieu les Etats-Unis. La visite du Ministre Baker aux pays de la région, serait-elle une première réponse aux désirs exprimés par notre «*Cénacle*» romain des 4,5 et 6 Mars?!...

* * * * *



Une séance de travail à la salle Bologne du Vatican.

Au moment où nous écrivons, nous venons d'achever la «Semaine du Renouveau», commencée par les cérémonies pascales. Nous avons chanté, dans toutes nos églises le «*Christos anesti*», Christ est ressuscité, des dizaines de fois, ce chant devenu pour les fidèles synonyme de souhaits de fête. Les bons chrétiens en effet, se saluent et se félicitent en disant «*Christ est ressuscité*», la réponse étant «*Il est vraiment ressuscité; alithos anesti!*»

A tous nos lecteurs, nous sommes heureux de dire «*Christ est ressuscité*», demandant au Seigneur de leur donner à tous en abondance les joies des célébrations pascales.

Reprenant la première salutation du Christ ressuscité à ses Apôtres «*PAIX À VOUS!*», nous souhaitons que cette paix dominicale remplisse nos cœurs, et réjouisse nos familles, nos Eglises, nos pays et le monde entier.

«CHRIST EST RESSUSCITE !»

Raboué, le 8 avril 1991.

*+Maximos IV
Patriarche*